

Feuerwehr rückt zur Katzenrettung aus: Verzweifertes Miau in unbewohntem Haus

Geschrieben von: Lorenz
Montag, den 01. Mai 2023 um 13:35 Uhr

Happy Mainacht

Feuerwehr rückt zur Katzenrettung aus: Verzweifertes Miau in unbewohntem Haus

Montag 1. Mai 2023 - **Elze (wbn). Wie sie hineingekommen ist, bleibt ein Rätsel. Wie sie herauskam, steht im Polizeibericht.**

Eine Katze hat kläglich in einem leerstehenden Haus miaut. Der Katzen-Besitzer hat dies entdeckt und der Polizei gemeldet. Fortsetzung von Seite 1

Die ließ von der Freiwilligen Feuerwehr gekonnt eine Tür öffnen und die völlig entkräftete Fellnase herausholen. So konnten der Katzevater und sein vierbeiniger Liebling doch noch gemeinsam in den Mai feiern. 1. Mai mit viel Miau.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Elze: „Katze aus leerstehendem Einfamilienhaus gerettet. Am Sonntagvormittag (30.04.2023) meldete ein Mann der Polizei, dass seine Katze vor zwei Tagen auf unbekannte Weise in ein leerstehendes Einfamilienhaus in Elze gelangt sei und seitdem aus diesem nicht mehr eigenständig herausfinde. Mittels einer von der hinzugezogenen Freiwilligen Feuerwehr durchgeführten Türöffnung konnte sich Zugang zum leerstehenden Mehrfamilienhaus verschafft und die erschöpfte Katze aus diesem gerettet werden.“